

Kandidatur als Kandidat für die Landtagswahl 2026 im Wahlkreis Neckar-Odenwald



Patrick Haag

39 Jahre, aufgewachsen
und wohnhaft in
Schwarzach
SPD-Mitglied seit 2023

Beruf

Hausmeister bei der
Gemeinde Aglasterhausen

Ehrenamt

- Kreisrat
- Gemeinderat
- stellv. Bürgermeister
- Mitglied der
Freiwilligen Feuerwehr
- DRK-HvO Schwarzach
- PSNV-NOK
(Notfallseelsorge)
- Träger des
Verdienstordens des
Landes Baden-
Württemberg

Hobbys

- Angeln
- Wandern

Kontakt

haag.patrick86@gmail.com

Liebe Genossinnen, liebe Genossen,

mein Name ist **Patrick Haag**, ich bin **39 Jahre** alt und lebe in **Schwarzach**. Dort bin ich gemeinsam mit meinem Vater und meinem Bruder aufgewachsen – meine Wurzeln liegen hier im Neckar-Odenwald. Schon früh war für mich klar, dass ich mich für eine solidarische Gesellschaft einbringen will. Mit zehn Jahren trat ich der Jugendfeuerwehr bei – mein **ehrenamtliches Engagement** begleitet mich bis heute. Die Stärkung des **Zivil- und Katastrophenschutzes** ist mir ein besonderes Anliegen und spiegelt sich in meinem langjährigen Einsatz in der **Blaulichtfamilie** wider.

2014 habe ich mich entschlossen, für den **Gemeinderat** zu kandidieren – damals noch als parteiloser auf der Liste der SPD. Ich wollte nicht nur zuschauen, sondern vor Ort etwas bewegen. Seit 2024 vertrete ich unsere Region auch im **Kreistag** des Neckar-Odenwald-Kreises. Beide Ämter zeigen mir täglich, wie wichtig eine **starke kommunale Ebene** ist – sei es bei der Kinderbetreuung, der Pflege, dem Nahverkehr oder der Gesundheitsversorgung. Unsere Städte, Gemeinden und Landkreise brauchen verlässliche Rahmenbedingungen, mehr Unterstützung vom Land und ausreichend finanzielle Mittel, um ihre Aufgaben erfüllen zu können.

Als **Arbeiter** bringe ich eine Perspektive mit, die in der Politik oft zu kurz kommt. Ich weiß, was es heißt, körperlich zu arbeiten, Verantwortung zu übernehmen und trotzdem jeden Cent umdrehen zu müssen. Ich setze mich deshalb für **gute Arbeit, faire Löhne** und **mehr Respekt** für die ein, die unser Land jeden Tag am Laufen halten.

Kandidatur als Kandidat für die Landtagswahl 2026 im Wahlkreis Neckar-Odenwald



Mir ist es besonders wichtig, dass **Bildung** nicht vom Geldbeutel der Eltern abhängt. Jeder junge Mensch soll die **gleichen Chancen** haben – unabhängig von Herkunft oder sozialem Hintergrund. Wir brauchen gut ausgestattete Schulen, ausreichend Lehrkräfte und wohnortnahe Bildungsangebote, damit junge Menschen ihren eigenen Weg gehen können.

Genauso wichtig ist eine **starke Gesundheitsversorgung**. Jeder Mensch hat das Recht auf medizinische Betreuung – ob in der Stadt oder auf dem Land. Dafür brauchen wir gut ausgestattete Krankenhäuser, mehr medizinisches Personal und eine Politik, die auch die kleinen Klinikstandorte ernst nimmt. Wie wichtig schnelle Hilfe und ein funktionierendes Gesundheitssystem sind, erlebe ich selbst seit über 20 Jahren als Teil der Helfer vor Ort. Dieses Ehrenamt hat mir gezeigt, was es bedeutet, im Notfall da zu sein – und wie entscheidend es ist, dass Gesundheitsversorgung nicht an Grenzen von Landkreisen oder Zuständigkeiten scheitert.

In meinem Beruf als Hausmeister bei der Gemeinde Aglasterhausen sehe ich täglich, wie wichtig funktionierende **öffentliche Infrastruktur** ist – in der Schule, in der Kita, im Rathaus. Ich will, dass unsere Kommunen stark und handlungsfähig bleiben, denn hier entscheidet sich, wie gut unser Alltag funktioniert.

Ich kandidiere für den Landtag, weil ich will, dass Politik wieder näher an den Menschen ist. Ich bin überzeugt: **Wir dürfen nicht übereinander reden – sondern müssen miteinander ins Gespräch kommen.**

Ich freue mich auf den Austausch mit euch und bitte um eure Unterstützung. Lasst uns gemeinsam kämpfen – für die Menschen im Neckar-Odenwald-Kreis.

Euer

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Patrick'. The signature is fluid and cursive, written on a light-colored background.